

Cours de musique : encore quelques places

3 octobre 2024

Musique

Cette rentrée a vu l'arrivée de nombreux nouveaux élèves à l'école municipale de musique.

Quelques places restent encore ouvertes en trompette, chant ados, ateliers de jazz, culture jazz et ateliers improvisation et création.

Atelier improvisation et création

L'atelier « improvisation et création » est un terrain d'expérimentation collective et de partage des connaissances entre les élèves et le professeur Antoine Tharreau.

En fonction des attentes des élèves et des divers projets de l'école de musique, le cours est basé sur la pratique instrumentale collective, l'étude de l'harmonie, l'improvisation et/ou l'écriture de partitions (compositions/arrangements).

L'objectif est de vous permettre de composer vos propres musiques et d'aborder l'improvisation dans divers contextes.

Antoine est là pour vous guider dans votre quête !!! Il vous apprend à trouver vos propres mélodies sur votre instrument, en passant par le chant, l'imitation, les gammes/modes, l'analyse harmonique, les variations, etc. Les compositions seront parfois jouées sur scène et/ou enregistrées en studio avec Pascal Denis, régisseur de l'école.

Tous les instruments sont les bienvenus.

Atelier tous les jeudi hors vacances scolaires, de 19h/20h15

Culture jazz

Il reste des places dans le cours de CULTURE JAZZ animé par Fabien Ewencyk et Marie-Emmanuelle Biette.

Vous pourrez découvrir tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur le jazz sans oser le demander : l'histoire du jazz et de ses racines, l'Harmonie jazz, le blues, l'improvisation etc... dans une approche dynamique avec vos instruments.

N'hésitez pas à contacter l'école de musique pour en savoir plus.

Cours tous les lundis hors vacances scolaires, de 19h à 20h30.

Contact

Renseignements et inscriptions auprès de l'école de musique :

02 40 80 85 15

130 Boulevard des Pas Enchantés

■